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Издается с 24 ноября 1951 года. 
Выходит три раза в неделю WWW

ЕСЛИ СЕГОДНЯ НЕ СВАРИТЬ ВАРЕНЬЕ, 
ЗИМОЙ БУДЕТ НЕСЛАДКО

Я годные ряды на 
центральном рынке 
Ангарска - явление 

временное. Это бананами да 
апельсинами у нас сейчас 
торг^от круглый год, а у си
бирской ягоды срок корот
кий: не успееешь, останешь
ся без варенья.

Сейчас самая ягодная 
пора: поспели практически 
все, на осень остались толь
ко облепиха, брусника и 
клюква. В продаже черника, 
земляника лесная и садовая, 
малина, смородина, крыжов
ник, вишня. Отошли голубика 
и жимолость.

Самая дорогая ягода 
нынче малина. В минувшее 
воскресенье 12-литровое 
ведро ее на центральном 
рынке Ангарска стоило 500 
рублей. В ведро ягоду насы
пали из деревянных ящиков, 
стоящих в багажнике маши
ны. Там таких ящиков было 
немало. Выяснилось: семья 
обычных ангарчан съездила 
в Байкальск. Покупали в ос
новном клубнику, которой те 
места славятся и на которую 
нынче сумасшедший урожай, 
но когда предложили малину, 
не отказались и, как оказа
лось, выиграли: на рынке ма
линой в тот день не торговал 
бож>ше никто. Соответс
твенно установилась и цена. 
В общем, не прогадали лю
ди. А ты дома не лежи, тоже 
будешь в выигрыше.

На втором месте по стои
мости была садовая клуб
ника - за большое ведро 
просили 360 рублей, но 
продавцов было несколько и 
можно было торговаться, 
тем более что шел дождь и 
покупателей было немного. 
В Байкальске ведро клубни
ки стоит 180 рублей, таким 
образом, у нас за него берут 
двойную цену, а в прежние 
годы если накручивали, так 
не больше чем на полтинник. 
С другой стороны, верно го

ворят, что за морем и телуш
ка стоит полушку, да алтын 
перевоз. Даже два, если 
учесть сегодняшние цены на 
бензин.

Земляника лесная бу
дет поскромнее своей садо
вой родственницы, помель
че, потому, верно, и стоит 
300 рублей за ведро. Меж
ду тем она не идет ни в какое 
сравнение с садовой - в ней 
намного больше витаминов, 
а значит, и пользы. Хозяйки 
не любят ее за мелкие зеле
ные хвостики, с которыми 
много мороки, но моя ба
бушка никогда их и не отры
вала, варила как есть. Мы ду
мали, что ленилась, а недав
но я прочитала в научной 
книжке: "При заготовке ягод 
в лечебных целях не следует 
отделять плодоножку от 
ягод, благодаря чему лечеб
ное действие их будет усили
ваться". Вот они какие, ба
бушки наши.

Много было черники. 
Продавали ее небритые 
дядьки в кирзовых сапогах - 
полчаса как из лесу. Просили 
по-разному: кто 360, а кто и 
400. Черника была мелень
кой, черненькой и шла плохо, 
к концу дня ведро можно бы
ло сторговать и за 250. А зря. 
В смысле, что плохо ее едим. 
По нашей жизни это самая 
что ни на есть полезная яго
да. Французские ученые ус
тановили, что черника спо
собствует улучшению зрения 
в сумерках и ночью, помогает 
глазам быстрее приспосо
биться к плохой видимости, 
уменьшает усталость глаз 
при длительной работе и ис
кусственном освещении. В 
общем, ягода для очкариков, 
компьютерщиков и телезри
телей. Налетай, пока есть.

Дешевле всех стоила в 
тот день красная смороди
на. Ведро ее, на нежных то
неньких веточках, продавала 
пожилая женщина интелли

гентного вида и очень сму
щалась:

- 120 прошу. Из собс
твенного сада. Будете брать, 
дешевле отдам.

Куда уж дешевле! Не це
нят у нас садоводы свой
труд.

Данный факт подтвер
ждал высокий дядечка в 
плащ-палатке с ведром са
довой вишни.

- 180 прошу, - сказал он 
как то неуверенно. - Уроди
лась вот, не знаем, что и де
лать...

К нему мигом подлетел 
маленький вертлявый чело
век с черными бровями и 
взял быка за рога:

- Много, это сколько, 
отец? Можем купить сразу, 
сами и увезем...

Думаю, что на следую
щий день мы если вишню на 
рынке и увидим, так уже руб
лей за 200.

Вообще с местными са
довыми ягодами нынче на 
рынке негусто. Так, крыжов
ника была всего одна литро
вая баночка, за которую про
сили 40 рублей. То ли неуро
жай. то ли сами все съедают, 
то ли не растет у нас ягода.

В следующие выходные 
придет последняя пора чер
ной смородине * ягоде, со
держащей рекордное коли
чество витамина С. Ягода 
хоть и садовая, но, судя по 
всему, дешевой не будет. И 
все-таки если посчитать, то 
даже с учетом всех затрат и 
маеты - сахар, банки, крыш
ки, кипятить, варить, время 
тратить, варка собственного 
домашнего варенья - заня
тие и полезное, и выгодное. 
Потому что 200-граммовая 
баночка магазинного джема 
стоит от 40 рублей и выше. И 
что в нем, магазинном, кро
ме красивой баночки?

Галииа AM Я ГА,
Любовь ЗУБКОВА (фото).

СБИТЕНЬ МАЛИНОВЫЙ |  \ I
2 стакана малинового сока, 2 стакана натурального меда, 2 ст. ложки жидких дрожжей,

2 л воды.Мед распустить в горячей воде, добавить малиновый сок, поставить на огонь и довести 
до кипения. Кипятить 2 часа, периодически помешивая и снимая пенку. Напиток охладить 
до 25 градусов, добавить дрожжи и поставить для сбраживания на 10-12 часов. Сброжен
ное сусло слить в хорошо промытую стеклянную бутыль, закупорить и поставить на холод 
на 1 месяц. После этого разлить в бутылки, укупорить и хранить в горизонтальном положе

нии. Подавать в холодном виде.

СОК МАЛИНОВЫЙ С МЯКОТЬЮ
Малину растолочь пестиком в кастрюле, протереть через сито, слить сок в чистые стек

лянные банки или бутылки, пастеризовать в кипящей воде 15 минут, укупорить.

ВОЗДУШНЫЙ ЧЕРНИЧНЫЙ ПИРОГ С РИСОМ
500 г черники, 4 чашки молока, 2 чашки риса, 2 яйца, 50 г сливочного масла, 100 г саха

ра, соль, 2 ст.ложки рубленого миндаля, 50 г изюма, 30 г сливочного маргарина.
Молоко вскипятить, всыпать в него подготовленный рис и разварить. Хорошенько рас

тереть желтки с сахарным песком, маргарином и солью. Осторожно смешать с рисом. До
бавить миндаль, изюм, чернику, слегка провареннную с сахаром. В конце добавить от

дельно взбитые белки.Форму смазать сливочным маслом, выложить в нее приготовленную массу, разложить
по поверхности кусочки масла и запечь в духовке.

[ВАРЕНЬЕ ИЗ ЛЕСНОЙ КЛУБНИКИ
1 кг ягоды, 1 кг сахара, 2 стакана воды, 1 г лимонной кислоты.Тщательно отобранную и промытую ягоду вместе с плодоножками поместить в посуду 

для варки варенья (незаменим медный таз!), засыпать сахарным песком, добавить лимон
ную кислоту и оставить на 4-5 часов, чтобы ягоды дали сок. Затем варить 15 минут на сла-
|бом огне, охладить и на следующий день доварить до готовности.

 А  TfTAUUJ
ЖЕЛЕ ИЗ КРАСНОЙ ̂  -------

Ягоды моют вместе с кисточками, чтобы не вытек сок. Просушивают на полотенце и 
гля'змымяют толк\/шкой постепенно выбирая из мэссы кисточки.Р Отж1Г с ? Г к л ^ у т  в него сахар из расчета 1 ' / 4 стакана сахарного песка на стакан сока 
Растирают его вместе с ягодой и полученную массу разливают в мелкие стеклянные банки,

СУХИЗакрывают и хранят некоторое время в холодильнике, а потом можно хранить при w)м 

натной температуре. _______________ ________________
____
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НА ЗЛОБУ ДНЯ

У НАС БУДЕТ 
КАК ВЕЗДЕ

На днях в Иркутск приезжа
ли члены Генерального совета 
партии “Единая Россия”. До
выборов в Госдуму немного вре
мени, так что активность депута
тов и партий возрастает.

Встреча с журналистами 
состоялась в отеле "Сол
нце". Разговор вначале был с 
ко р р е с п о н д е н т а м и
СМИ, затем с глав
ными редактора
ми.

Г л а в н ы м  
был вопрос о 
пока спорном 
пакете ак
ций “Иркут
скэнерго  
- том, что 
принадле
жал нашей 
области, а не
давно прих- 
ватизиро- 
ван госу-
дарством. Это значит, что 
акции попадут в РАО ЕЭС 
России, т.е. Чубайсу, кото
рым уже скоро детей пу
гать начнут по всей Рос
сии - такой он крутой отк- 
лючатель тепла и энергии.

В защиту Чубайса бро
сился депутат Государс
твенной Думы, член Гене
рального совета "Единой 
России” , фамилия невнят
ная, но не наш депутат. От 
него мы узнали, что низ
кие цены на энергоресур
сы были у нас не оттого, 
что их был избыток в “Ир
кутскэнерго", а для того, 
чтобы держать руку на об
щественном мнении. Нас, 
оказывается, обманывали 
и Боровский, бывший 
ген.директор энергети

ческой компании, и преж
ний губернатор Ножиков. 
А теперь - этот депутат 
пригрозил - цены в нашем 
регионе будут, как и везде 
в России. Мы же, мол, ка
питализм строим!

Журналисты предуп
редили "Единую Россию", 
что этим своим заявлени
ем она отпугнет от себя 
многих сочувствующих. На 
том и разошлись. Но у ме
ня до сих пор нет ответа на 
вопрос: "Кто же к нам при
езжал? То ли новые поли
тики из "Единой России", 
то ли “новые русские", 
осевшие в Государствен
ной Думе?"

Н.ИЛЬИН.
Коллаж Любови ЗУБКОВОЙ.
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ЗАНОЗА

ЧИНИМ, ГДЕ РВАНЕТ
Из-за упавшего от 

старости провода на ли
нии электропередач с 
субботы до вторника ос
тались без электричес
тва жители поселка Me- 
гет и деревушки Шаро
ны. Ремонтная бригада 
предприятия Ангарских 
электрических сетей быс
тро восстановила повреж

дение.
- Ни при советской 

власти, ни сейчас не хва
тало денег на своевре
менный капитальный ре
монт, - заявил главный ин
женер предприятия 
А.ДОМБРОВСКИЙ. - Поэ
тому чиним там, где рва
нет...

Всеволод САМАРСКИЙ.

ш
*

АВАРИИ НА ЦЕНЫ

I
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НЕ ВЛИЯЮТ
Летать на самолетах 

становится все опасней,
практически каждую неде
лю где-нибуть что-нибудь 
да случается. Вот и сей
час, когда я пишу эти стро
ки, идет сообщение об 
аварии 28 июля пассажир
ского самолета в несколь
ких километрах от столич
ного аэропорта "Шереме
тьево-1".

По идее из-за повы
шенной аварийности

авиатехники должны де
шеветь и билеты. Одна
ко в жизни все склады
вается по-иному, цены в 
летний период на биле
ты повышаются в сред
нем на 5 %. Сейчас билет 
до Москвы стоит 4500 - 
5000 рублей. Народ же 
стал летать меньше, отме
чают кассиры агентства 
воздушных сообщений. То 
ли боятся, то ли дорого.

Василий ПОПКОВ.

—  - -- Шт

КАРАУЛ!

28 июля. Авиакатастрофа под Москвой.

1
т

НОВЫЙ АДРЕС

ГИНЕКОЛОГИЯ
ПЕРЕЕЗЖАЕТ

Женская гинекологи
ческая больница (кв-л 20) 
в скором времени поме
няет адрес. 85 больничных 
коек “разъедутся" по раз
ным местам. 55 коек для 
женщин на ранних сроках 
беременности “перейдут" в 
роддом, а 30 коек для жен
щин с гинекологическими 
патологиями “уйдут" в 
БСМП. По словам Людмилы 
ЮРГЕНСОН, и.о.начальника 
отдела здравоохранения, 
такой перевод улучшит ка
чество оказываемой меди
цинской помощи.

- В женской гинеколо
гической больнице нет 
диагностических аппара
тов, рентгена, УЗИ, - 
объясняет Людмила Рус
лановна. - Поэтому жен
щинам приходится ез
дить на УЗИ в женскую 
консультацию, а на рен
тген - в Сангородок. Пе

ревод позволит решить 
эту проблему.

В здание гинекологи
ческой больницы из 4-го 
поселка переедут отделе
ние сестринского ухода 
психоневрологического 
диспансера и поликлиника 
ангарской психиатрической 
больницы, которая распо
лагается в 47 квартале. Пе
ревод отделения из 4-го 
поселка в город позволит 
увеличить количество мест 
для больных с 25 до 40.

За счет этого перевода 
мы освободим два старых 
здания, нуждающихся в кап
ремонте, и сократим комму
нальные расходы, - коммен
тирует Людмила Юргенсон.

Освобожденные здания 
будут переданы в комитет 
по управлению муници
пальным имуществом.

Елена ВЕТРОВА, 
фото Любови ЗУБКОВОЙ.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

БЕДНЫМ - СКИДКА
В субботу в 

Ангарске, доме 
№1 в 23-м квар
тале (недалеко 
от центрального 
рынка), откры
лась социаль
ная аптека от 
фирмы “ Фар- 
мгарант” , кото
рая будет осу- 
щ е с т в л я т ь
льготный отпуск 
лекарств людям 
с небольшим 
достатком. Это
не работа с бес
платными и 
льготными ре
цептами, кото
рые финансирует отдел здравоохранения, просто здесь це
ны на жизненно важные препараты (их в утвержденном 
правительством списке более 2000) ниже обычных на 
5-10%. Право на льготу имеют все, кто считает себя небога
тым человеком. Никаких документов, подтверждающих этот 
факт, не требуется. Если человек из микрорайона едет за ле
карством в район рынка, то только от нужды. И большего до
казательства “Фармгаранту” не нужно.

Светлана ЗЛОБИНА.
т -■ге "Л
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ОСОБЫЙ СЛУЧАЙ

ПРОКЕМАРИЛИ...
В ночь с четверга на 

пятницу, 19 июля, из 
БСМП сразу после опера
ции сбежал опасный 
преступник.

Дело было так. 31-лет
ний уроженец Новосибир
ской области Вячеслав КА
РАТАЕВ с 1990 года только 
изредка бывает на воле. Его 
несколько раз осуждали за 
кражи и разбои. Свой пос
ледний срок он отбывал в 
шестой исправительной ко
лонии под Иркутском. Но 
вдруг признался в еще од
ном разбойном нападении, 
совершенном в Ангарске. 
Поэтому для следственного 
эксперимента был этапиро
ван в наш город.

Вечером 18 июля КАРА
ТАЕВ пожаловался на острую 
боль в животе. Под охраной 
был доставлен в хирургичес
кое отделение больницы 
скорой медицинской помо
щи. Врачи поставили диаг
ноз - острый аппендицит. 
Сразу же была сделана опе
рация. После нее преступ
ник был помещен в общую 
четырехместную палату.

- С медицинской точки

зрения операция прошла 
нормально, - объяснил 
хирург Дмитрий МАХА- 
НЕК. - Разместить в от
дельной палате больного 
мы не имели возможнос
ти. К тому же при нем на
ходились охранники.

Однако ночью Карата
ев... исчез. Как нам удалось 
выяснить в милицейских 
кругах, охранники его “при
кемарили". Этим не преми
нул воспользоваться прес
тупник. Найти его пока не 
удалось.

- За мою 25-летнюю 
практику это далеко не пер
вый случай, - поделился сво
ими соображениями Д.Маха- 
нёк. - Из больницы убежать 
проще, чем из-за колючей 
проволоки. Вот некоторые и 
пользуются этим при попус
тительстве охранников.

Приметы В.Каратаева: 
рост выше среднего, волосы 
черные, коротко стриже
нные, глаза светло-карие, 
видимых шрамов и татуиро
вок на теле нет. Основная от
личительная примета - све
жий шов после операции.

Ол«г ЗАРУБИН.
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СПОРТ

Тренер Дмитрий Матиенко, Рита Григорьева, 
Даша Яроменко.

ЛЮБИТЕЛЕЙ 
СОБРАЛОСЬ МАЛО

В субботу, 27 июля, 
на теннисных кортах ста
диона “Ангара” прошел 
турнир среди теннисис
тов • любителей “Ангар
ский любитель”. К сожа
лению, участников было 
немного: всего 12 игроков 
в мужской и б игроков в 
женской группе. Видимо, 
сказалась дождливая пого
да и то, что подобные со
ревнования проводились в 
Ангарске первый раз.

В мужской группе побе
дителями стали Юра НЕУ- 
ДАЧИН, воспитанник Дмит
рия МАТИЕНКО, организа
тора соревнований, и тен
нисист - любитель Алек
сандр КУЗНЕЦОВ. Среди

девушек борьба была бо
лее интересной. ГРИГО
РЬЕВА Рита, воспитанница 
Матиенко, в полуфинале со 
счетом 6:3 победила БУРИ
ЛИ НУ Дашу, на сегодняш
ний день лучшего игрока 
СК “Ермак", во втором по
луфинале победила Даша 
ЯРОМЕНКО. В итоге пер
вое место у ЯРОМЕНКО, 
второе у ГРИГОРЬЕВОЙ.

Соревнования продол
жались весь день и собра
ли большую толпу зрите
лей, многие из которых на
верняка примут участие в 
следующем “Ангарском 
любителе", он состоится 
уже в сентябре этого года.

Василий ПОПКОВ.
Фт тт

ПОДГОТОВКА

ИНВАЛИДЫ 
ВСЕМ ПОКАЖУТ

В отделе по физичес
кой культуре и спорту пол
ным ходом идет подго
товка к Дню физкультур
ника, который состоится 
11 августа. Традиционно 
эти соревнования собирают 
более 200 участников. Са
мым массовым и популяр
ным является турнир по ми
ни-футболу. Двухдневная

—

программа соревнований 
также включает шахматнб- 
шашечные бои, настольный 
и большой теннис. Впервые 
в отдельную программу 
вынесены состязания ин
валидов. Самыми захваты
вающими и зрелищными, 
возможно, станут заезды на 
колясках и армрестлинг.

Елена КУШНАРЕВА.

-

ДИАГНОЗ

"ЗАЙЦЕВ" СТАЛО МЕНЬШЕ
С приходом лета в 

пригородных поездах 
практически исчезли 
“ зайцы ” , рассказывает 
Петр БУМАЖНИК, началь
ник линейного отделения 
милиции. Видимо, дело 
здесь не только в высоком 
штрафе за безбилетный
проезд (с июня он состав- 

—   ■ ■  >■■■■■ —

ляет 300 рублей), но и в 
том, что лето - сезон, когда 
в электричках ездят добро
порядочные граждане: дач
ники, пенсионеры. Студен
ты, среди которых водятся 
“зайцы”, сейчас находятся 
на каникулах.

Василий ПУТНИЙ.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

mailto:vrem@irmail.ru
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ЗАСЛУЖИЛ А.Р.Дубынин, Б.А.Говорин и специалист 
по наградам ангарской администрации 
А.А.Лиманова.

ИНОМАРКИ ЖДУТ ПРИГОВОРА
В ближайшие дни в пра

вительстве будет подписа
на концепция развития ав
топрома. Этот документ раз
рабатывают еще с зимы. Его 
несколько раз переделывали, 
и, если он все же будет под
писан (а сомневаться в этом 
не приходится), ставка на 
иномарки от трех до семи лет, 
а также на те типы машин, 
производство которых осваи
вается в России, составит 
35%. Пошлина на автомоби
ли старше семи лет увеличит
ся в 3-4 раза в зависимости 
от объема двигателя. Таким 
образом, семилетняя маши
на с двигателем 2,5 литра по
дорожает на 4 тыс. долл., а с 
3-литровым движком - на 
6250 долл. Авторы концепции 
рассчитывают снизить ввоз 
старых иномарок втрое. Од

нако после подписания доку
мента до реального подоро
жания машин пройдет не

меньше года.
("АиФ")

Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

я я я

23 июля в конференц- 
зале областной админис
трации Законодательно
го собрания Иркутской 
области губернатор Бо
рис Александрович ГО
ВОРИН от имени прези
дента Российской Феде
рации (указ от 21.03.02) 
вручил удостоверение 

заслуженного работника 
пищевой индустрии РФ и 
почетный знак Алексан
дру Романовичу ДУБЫ- 
НИНУ, генеральному ди
ректору ОАО “Молка”, 
депутату Законодатель
ного собрания.

Высокие и даже жесткие

критерии отбора сопровож
дают процедуру присвоения 
этого почетного государс
твенного звания. Документы 
рассматривает ряд комис
сий, в том числе и облас
тные. Так, претендент на 
звание обязан иметь не ме
нее 15 лет трудового стажа в 
данной отрасли. Прфприя- 
тие должно быть стггоильно 
работающим с перспекти
вами дальнейшего роста, а 
продукция его высококачес
твенной и широкого ассор
тимента. Предприятие дол
жно решать все социальные 
вопросы, поддерживать и 
сохранять традиции коллек

тива и не иметь задолжен
ности по налоговым выпла
там. Оказывать постоянную 
спонсорскую помощь, а в 
числе своих партнеров-пос- 
тавщиков иметь сильные 
сельхозпредприятия.

Со всеми требованиями 
ангарский молочный ком
бинат в условиях рынка 
справляется отлично. Одна
ко Александр Романович го
ворит, что звание, которое 
он получил, это заслуга 
прежде всего коллектива 
комбината, тех, кто на зас
луженном отдыхе, и тех, кто 
трудится здесь сегодня.

Т.КОБЕНКОВА.

ПОДРОБНОСТИ

ТРЯХНУЛО
Многие ангарчане утром 29 июля проснулись от 

землетрясения. Оно произошло в 5 часов 28 минут 
по местному времени.

Эпицентр находился в районе острова Ольхон с ко
ординатами 53 градуса северной широты и 107 градусов 
восточной долготы. Сила толчка здесь - 6 баллов по шка
ле Рихтера. В Иркутске и Ангарске зарегистрированы 
толчки в 3 балла.

Совсем недавно в окрестностях эпицентра мы отды
хали всей редакцией. Туристов там сейчас сотни. Радует 
одно - палаткам землетрясения не страшны.

Олег ЗАРУБИН.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

С АВГУСТА 
ПЕНСИЯ 
ПОДРАСТЕТ 
НА 9
ПРОЦЕНТОВ

18 июля этого года 
правительство приняло 
решение об очередной 
индексации пенсии: с 1 
августа она увеличится на 
9%. Это второе за год по
вышение, в феврале при
бавка составляла 6,5%  .

Конечно, на фоне неу
держимого роста цен на 
продукты особо радоваться 
подросшей пенсии не при
ходится, но все же хоть нем
ного да перепадет в карман.

Подсчитать свою но
вую пенсию просто: надо 
старую умножить на 1,09.

По информации Пенси
онного фонда Ангарска, 
пенсию в новых размерах 
получат все пенсионеры, 
кроме тех, которые получа
ют социальную пенсию по 
возрасту при отсутствии 
трудового стажа. Им тоже 
увеличат, но на меньшую 
сумму. Таких пенсионеров в 
нашем городе около 60 че
ловек.

Ольга КРАСНОВА.

ТРАГЕДИЯ

щ .

ПУТЕВОДИТЕЛЬ

ТОЛЬКО ДЛЯ ТРЕЗВЫХ
В четверг, первого ав

густа, в пойме реки Баб- 
ха на берегу Байкала на
чинается традиционный 
слёт трезвых сил Сибири 
и Дальнего Востока. Слет 
проводится уже в пятый 
р^з по инициативе ангар
ского молодежного анти- 
наркотического центра 
"Сибиряки”. Участие в сле
те примут общественные 
организации, руководите
ли Союза борьбы за народ
ную трезвость и просто 
любители трезвого образа 
жизни из 25 городов Рос
сии. Программа слета, ко
торый будет длиться 10 
дней, включает в себя се
минары на тему трезвости,

походы по окрестностям, 
песни у костра - и ни грам
ма спиртного.

Побывать на слете 
может каждый желаю 
щий, неравнодушный к 
красотам природы и здо
ровому образу жизни. С 
собой нужно взять палатку, 
провиант, теплые вещи и 
100 рублей для взноса в 
общую кассу. Доехать до 
места встречи можно 
электричкой: сначала до 
Слюдянки, потом на бай
кальской электричке до 
остановки 5342 км. Здесь 
вас торжественно 1, 2 и 3 
августа встретят организа
торы и доведут до лагеря.

Елена ВЕТРОВА.

ЛОБ В ЛОБ
Тяжелое дорожно- 

транспортное происшес
твие произошло ранним 
утром 26 июля на 1854 ки
лометре Московского 
тракта, на печально зна
менитой Еловской горе.

“Жигули” четвертой мо
дели двигались в Иркутск. 
Водитель - 73-летний усоль- 
чанин - не выполнил требо
вание знака "Вьезд запре
щен”. Его машина выехала 
на дорогу с односторонним 
движением, по которой шла 
иномарка из Иркутска. Ло
бового столкновения избе
жать не удалось. Оба води

теля погибли на месте. Пас
сажирка “Жигулей", 50-лет- 
няя усольчанка, скончалась 
через несколько часов в 
больнице. Молодые мужчи
на и женщина, ехавшие в 
иномарке, получили травмы. 
У женщины, жительницы 
Усть-Кута, сломаны нижняя 
челюсть и бедро, у мужчины 
- предплечье.

Свидетелей происшес
твия просят позвонить по те
лефону 53-40-59.

Марина КОВАЛЕНКО, 
инспектор ГИБДД.

Фото автора с места
трагедии.

—
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ПРОБЛЕМА ОСТАНЕТСЯ
• У нас под окнами  

домов № 10 и 13 рас
положена м усорка . 
Она не о гор ож ен а, 
постоянно горит и во
няет - ф орточку н е 
возм ожно откры ть. 
Куда мы только не об
ращались: в Ж Э У -7 , в 
центр санэпиднадзо- 
ра - все от нас отмахи
ваются, никто помочь 
нам не м ож ет. Что  
ещ е мы должны сд е
лать, чтобы это б е 
зобразие убрали у нас  
из-под носа?

Жители 7-го
микрорайона.

Отвечает Ольга 
ИСАЕВА, техник ЖЭУ-7:

- Проблема действи
тельно существует. Рань
ше, пока здесь Сбербанк 
строился, мусорные кон
тейнеры стояли возле не

го. Когда строительство 
завершилось, нам приш
лось контейнеры пере
нести в другое место. А 
другое место - только ря
дом с домами. По нормам 
оно вполне подходит. До
пускается установка му
сорных контейнеров на 
расстоянии 13 метров от 
жилья, а у вас от одного 
дома 18 метров, от друго
го - 16, от третьего - 20 
метров. По жалобе жиль
цов специалисты санэ- 
пиднадзора приходили, 
вымеряли все и подтвер
дили, что в данном месте 
мусорные контейнеры на
ходиться могут. Поэтому 
переносить мы их никуда 
не будем. Но территорию 
к зиме облагородим: за
бетонируем площадку и 
сделаем ограждение, 
чтобы люди не устраива
ли свалку вокруг.

Подготовила Светлана
ЗЛОБИНА.

БЕРЕМЕННУЮ 
ЖЕНЩИНУ 
ОБИЖАТЬ НЕЛЬЗЯ

-Я ушла в предро
довой отпуск 29 апре
ля этого года, сейчас  
ребенку уже месяц, но 
декретны е я до сих  
пор не получила. На 
работе это объясняют 
общ ей зад ер ж ко й  
выплаты заработной  
платы. В течение ка 
кого времени мне  
обязаны  выплатить  
эти деньги?

Светлана Юрьевна, 
работник детского 

учреждения, жительница 
18 микрорайона.

Как нам ответила на
чальник отдела пособий 
управления соцзащиты 
С.А. Степаненко, по боль
ничному листу оплата 
производится из средств 
фонда страхования. Если 
организация имеет за

долженность в фонд стра
хования, то там могут 
приостановить перечис
ление средств на пред
приятие. Но не в случае, 
когда речь идет о выплате 
по беременности и ро
дам. В постановлении 
№883 правительства Рос
сии "Об утверждении по
ложения о порядке назна
чения и' выплаты госу
дарственных пособий 
гражданам, имеющим де
тей” оговорено четко: 
“Оплата больничных 
листов по беременнос
ти и родам должна про
изводиться не позднее 
10-дневного срока пос
ле представления всех 
необходимых докумен
тов” . Ни бухгалтерия 
предприятия, ни отделе
ние фонда соцстрахова
ния не имеют права рабо
тать вразрез с законом.

Елена КУШНАРЕВА.

РАБОТА НАД ОШИБКАМИ
Ольга Краснова, автор статьи “ Оплаченное безделье” 

(“В" за 25 июля), приносит свои извинения Виктору Серге
евичу ПЛЫШЕВСКОМУ, которого нечаянно “состарила".

И.о. заместителя директора НПЗ в октябре этого года 
исполнится всего 43 года.

mailto:vrem@irmail.ru


4
Наш e-mail: vrem@irmail.ru ВРЕМЯ* №83 * 30 июля 2002 года

ВЫГОДНОЕ ДЕЛО
На выставке в Иркутске спецодежда 

была представлена широко. Но в основ
ном привычные фасоны черного цвета. А 
рядом совсем необычные, прямо-таки 
неспецовочные образцы. Люди знающие 
говорили: “Эти, сразу видно, импортные. 
Наши так не шьют”.

к

И ошибались: спе
цодежду сшили 
аигарчане - фир

ма "Спецодежда С”, где ди
ректором 37-летняя Свет
лана ДАНОЯН. Просто мы 
привыкли видеть человека 
на работе в неприглядной 
телогреечке - это работяга, 
а если кто в приличном 
костюме - не иначе как на
чальник.

- Настала пора отвы
кать одевать работаю
щий люд во что попроще 
и подешевле - каждый на 
работе должен (и может) 
выглядеть на все сто, тог
да и настроение у чело
века поднимется, и про
изводительность труда 
возрастает, - считает 
Светлана.

А клиенты ее фирмы -

нормальным ценам.
Пришлось задумать

ся: чем будем одолевать 
своих конкурентов? Ре
шили: особым подходом 
к клиентам. Главный ко
зырь - разработанные 
Светланой спецовочки. А 
чтобы клиент не терялся в 
предлагаемом разнообра
зии оригинальных и неви
данных им доселе фасонов, 
предлагают несколько об
разцов: выбирайте, госпо
да. Хотите дополнить или 
изменить? Нет проблем, 
пожалуйста. Вам надо 
сшить за пару недель? 
Справимся, у нас сроки в 
принципе устанавливает 
заказчик.

Разрабатывали свои 
оригинальные фасоны до 
тех пор, пока продукция не

с условием: только им и ни
кому больше. Так и догово
рились. В августе этого го
да у них юбилей, заказали 
еще одну партию испытан
ных уже в работе костюмов.

Конечно, как и все наши 
предприниматели, ООО 
"Спецодежда С” не обхо
дится без проблем. Главная 
- не могут развернуться: 
нет площадей. Есть и дру
гая проблема - отсутствие 
хороших кадров.

В апреле этого года об
щество инвалидов с нару
шением опорно-двигатель
ной системы обратилось с 
просьбой на их площадях 
организовать рабочие мес
та. Сделали, но оказалось, 
что за машинками работать 
могут далеко не все. Свет
лана от идеи не отошла: 
просила центр занятости

люди разных специальнос
тей - знают эту уникальную 
(второй такой нет) спецо- 
вочку не понаслышке, уже 
опробовали ее и остались 
довольны.

А начала свое дело 
фирма “Спецодежда С” 5 
лет назад. Начинали труд
но: всего было понемногу, 
буквально в двух экземпля
рах швейные машинки и 
два “экземпляра" предпри
нимателей. Шили спецовку 
на заказ, сначала немного, 
потом развернулись: сей
час сотрудничают с пред
приятиями не только Ангар
ска, но и Иркутска, Братска, 
Усолья, Саянска.

Но было нелегко, осо
бенно когда дело поверну
лось неожиданным обра
зом - напарник решил оста
вить фирму, хозяйкой стала 
Светлана, человек в прин
ципе подготовленный - тех
нолог швейного произ
водства, но в предпринима
тельстве новичок.

Сразу же ощутила своих 
конкурентов. Например, 
московская фирма “Вос- 
токсервис" не напрасно 
шагнула так далеко: силь
ные товарищи. Но клиент у 
нас разборчивый, знает, ло 
чем и какого качества спе
цодежда ему подходит. По
этому есть" перебежчики" 
от москвичей к нашим. Но 
до сей поры работать при
ходится с оглядкой - рядом, 
в Иркутске, около 10 пред
приятий, продающих спе- 
цуху хорошего качества по

стала узнаваемой: клиенты 
пошли. Так, работники “Ка
равая" уже 5 лет шьют спе
цодежду в “Спецодежде С”. 
Среди постоянных ангар
ских клиентов молочный 
комбинат, ЗБХ, ДРСУ, много 
заказчиков среди строите
лей. Все больницы заказы
вают этой фирме постель
ное белье, халаты,хирурги
ческие костюмы.

- Шьем все: от верхонок 
до спецодежды европейс
кого уровня. И по разному 
карману, - говорит Светла
на. Она рассказывает, что 
не так давно разработала 
фасон медицинского хала
та "Новинка" - красивый, 
но, соответственно, и доро
гой, беспокоилась: будут ли 
заказывать? Заказывают. 
Как и нестандартные хи
рургические костюмы, сши
тые с дизайном. Врачи (и 
мужчины, и женщины) чувс
твуют в них себя не только 
специалистами, но и 
людьми.

Есть такие клиенты, ко
торые просят сочинить для 
них новую рабочую форму 
из определенной ткани:

- Найдете такую, раз
местим у вас несколько со
тен костюмов,

- А есть особые клиен
ты, которые просят ори
гинальную спецовку толь
ко для них?

- Горэлектротрансу из 
Иркутска мы год назад пер
вому показали новый фа
сон рабочего костюма. Они 
взяли большую партию, но

заполнить эти места други
ми инвалидами. Пришлось 
ужаться - поставить для них 
несколько машинок, они 
шьют верхонки, постельное 
белье.

- Задыхаемся, чтобы 
вовремя выполнить заказы, 
шьем по субботам. На не
большое время заключаем 
договоры с работниками 
швейной фабрики, которые 
сейчас в б/с.

Проблему расширения 
производства “Спецодежда 
С пытается решить уже 
несколько лет. В поисках 
подходящего помещения 
ходили к прошлой адми
нистрации города, просили 
дать помещение, хотели 
расплатиться своей про
дукцией. Не поддержали.

А заказчики есть, зна
чит, есть возможность 
расширять производс
тво, создавать новые ра
бочие места. Пока негде.

Работники фирмы бук
вально загружены работой, 
потому что "Спецодежда С" 
выиграла часть тендера по 
обеспечению больниц Ир
кутска мягким инвентарем.

Светлана благодарна 
работникам, которые 4-5 
лет отдали фирме. А своим 
лучшим приобретением 
считает менеджера по сбы
ту. который не дремлет - 
ищет новых клиентов, зав
лекаем их образцами “Спе
цодежды С", которые раду
ют глаз любого, знающего в 
спецодежде толк.

Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

МОСТИК К УСПЕХУ
или
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очки для ЗРЯЧИХ
редставьте себе 
предпринимате
ля, который ре

шил основать свою фир
му. Он собирает необхо
димые средства, регис
трирует фирму, открыва
ет счет в банке, арендует 
помещение, покупает 
оборудование и материа
лы, налаживает произ
водство, делает рекламу 
своему товару. И тут его 
ждет неприятный сюр
приз: товар не находит 
спроса на рынке. Пред
приниматель увеличива
ет затраты на рекламу, 
нанимает агентов по сбы
ту, снижает цену, но поку
патели по-прежнему ос
таются равнодушными к 
его товару. В чем причи
на? Может быть, качество 
товара не соответствует 
его цене? Или он устарел, 
вышел из моды? Или ры
нок переполнен похожи
ми товарами и покупате
ли не склонны “изме
нять” фирмам, давно и 
хорошо им известным? 
Причин может быть мно
го, но ясно одно - наш 
предприниматель совер
шенно не знаком с марке
тингом.

А что это такое? Все ча
ще я слышу этот вопрос от 
своих друзей и знакомых. И 
хотя этот термин существу
ет уже более столетия, нем
ногие его понимают. Между 
тем маркетинг затрагивает 
интересы каждого из нас 
каждый день. Мы покупаем 
кофе, импортированный из 
Бразилии; кофточку, сши
тую во Франции; колбасу, 
изготовленную из монголь
ской коровы; а новости до
ходят до нас по радио даже 
из далекой Америки. Все

Термин “маркетинг" 
возник в экономической ли
тературе США на рубеже 
19-20 вв. В основу концеп
ции маркетинга были поло
жены идеи удовлетворения 
нужд потребителей. В нача
ле 20 века традиционным 
было понимание маркетин
га как метода сбыта , цель 
которого - найти покупате
ля для продукции, которую 
производитель в состоянии 
выпускать. В начале 60-х 
годов, когда в промышлен
ности развитых стран ры
нок продавца (спрос выше 
предложения) сменился на 
рвнок покупателя ( спрос 
ниже предложения), марке
тинг начал рассматривать
ся как наука - система 
взглядов и инструментов, 
направленная на решение

Успех - это 10% в

практических проблем 
предпринимательства, пос
тепенно рамки маркетинга 
расширялись, охватывая 
все стороны хозяйственной 
деятельности экономичес
ких объектов (планирова
ние, организация и управ
ление производством, фи
нансы, научно-исследова
тельские работы и др.). 
Современный маркетинг - 
это все, что вы делаете, 
чтобы развивать ваш биз
нес, с того момента, как вы 
поняли его суть, и до того, 
как клиенты купят вашу про
дукцию и станут вашими по
купателями на постоянной 
основе. Потребитель сейчас 
становится более образо
ванным, он мудр и обладает 
властью, которую дают ему 
собственное мнение и

стране слепых очень легко жить, но 
только до тех пор, пока рядом нет зрячего.

Кто-то явно не глупый

это стало возможным бла
годаря системе маркетин
га, которая обеспечила нам 
уровень жизни, о котором 
наши предшественники 
могли только мечтать.

Ранее руководители со
ветских предприятий даже 
не задумывались о конку
ренции, повышении эффек
тивности, увеличении при
были, так как предприятия 
не являлись их собствен
ностью. Сегодня хозяин 
обязательно включит в ап
парат управления службу 
маркетинга, задачами кото
рой являются исследование 
рынка, товаров, конкурен
тов, потребителей и других 
областей - если он хочет не 
просто жить, но жить хоро
шо. Применение маркетин
га не является привилегией 
крупных предприятий, это 
необходимо фирмам и 
среднего, и малого бизне
са. Но не многие могут поз
волить содержать в своем 
штате хотя бы маркетолога, 
не говоря уже о целом отде
ле, поскольку эта должность 
довольно дорогостоящая и 
действительно специалис
тов в этой области у нас еще 
очень мало.

деньги. Поэтому нынешним 
участникам рынка необхо
димо знать, что для эффек
тивной конкуренции им 
нужно концентрировать 
внимание на проблемах 
потребителя и стремиться 
создавать товары для ре
шения этих проблем.

Если руководитель фир
мы намерен выдержать 
конкуренцию, ему нужно 
знать, как оценить рынок, 
найти своего покупателя и 
дать ему то, в чем он нужда
ется сейчас. Конечно, эти 
исследования влекут за со
бой затраты. Однако в слу
чае нахождения верного ре
шения фирма получает зна
чительные преимущества 
перед конкурентами и мо
жет иметь впечатляющие 
результаты работы. Так, су
ществующее в недавнем 
прошлом рекламное агент
ство, предлагающее произ
водство и размещение рек
ламы сразу в нескольких 
печатных изданиях и на те
левидении, переоценило 
рынок рекламных услуг, по
лагая отнять некоторое ко
личество клиентов у рек
ламных отделов, существу
ющих при СМИ нашего го

рода. Но агентство так и не 
сумело занять свою долю 
рынка и удержать хотя бы 
тот “отнятый" сегмент.

Следующий вопрос, ко
торый должен волновать 
предприятия, - это как оп
ределить запросы и пред
почтения потребителей. 
Для этого компании анали
зируют жалобы клиентов, 
учат продавцов выявлять 
неудовлетворенные нужды 
покупателя. Они наблюда
ют за тем, как клиент ис
пользует товары своей или 
конкурирующей компании и 
расспрашивают обо всем, 
что ему нравится, а что нет.

Также одной из главных 
составляющих маркетинга 
является политика ценооб
разования. К примеру, зай
дя в один из ангарских ба

ров и открыв меню на стра
ничке “Салаты," видишь, 
что практически на все 
наименования стоит одна и 
та же цена, независимо от 
того, из чего они сделаны. 
Поэтому вряд ли можно 
сказать, что цены здесь 
формируются исходя из из
держек на производство 
блюд, уровня спроса на них, 
экономических возможнос
тей клиентов или хотя бы из 
цен на аналогичные блюда у 
конкурентов. А ведь цены 
находятся в тесной зависи
мости от других перемен
ных маркетинга, и от них во 
многом зависят коммер
ческие результаты деятель
ности фирмы.

Особенно волнует фир
мы и предприятия вопрос, 
как сделать, чтобы товар 
оказался широкодоступ
ным и хорошо представлен
ным, как рекламировать и 
продвигать товар, чтобы 
потребители знали о нем 
больше и захотели его при
обрести. Открывшийся не
давно супермаркет активно 
информирует город о сво
ем существовании, исполь
зуя многочисленные инс
трументы рекламы. Однако 
прежде чем давать рекламу, 
необходимо определить 
цели и круг возможных пот
ребителей, требования 
рынка и масштабы реклам
ной кампании, бюджет и си
лу воздействия на потреби
теля.

На все эти и многие дру
гие вопросы дает ответ 
маркетинг, который соеди
няет в себе анализ, плани
рование и контроль дея
тельности фирмы. И в зак
лючение можно сделать ры 
вод, что маркетинг служи 
для того, чтобы требуемая 
рынком продукция по опти
мальным ценам через соот
ветствующих продавцов 
доходила до покупателей, 
которые в ней нуждаются. 
Он начинается и заканчива
ется на потребителе. И 
только через удовлетворе
ние потребностей покупа
теля фирма может добить
ся своего процветания.

Екатерина ПИРЯЗЕВА,
маркетолог.
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у нас буквально завалены различными де
лами, работы у них очень много. Как быстро 
они будут разворачиваться, от нас уже не 
зависит.

- А мировые судьи?
- Хотите честно? Не готов я ответить на 

ваш вопрос, это не моя сфера. Извините.

•  - Мы живем по Театральному про
езду в 88-м квартале. Недавно здесь 
открыли двустороннее движение. И для 
нас начался кошмар. Чем вы нас може
те утешить? Это временное явление или 
так будет постоянно?

- Открыли двустороннее движение пос
тоянно. Сделано это по настоянию КПЖКХ 
и вообще жителей города для улучшения 
дорожного движения. Подобное сделано 
по улице Космодемьянской. Пока от вас 
первой я слышу нарекание. А интенсив
ность движения я контролирую. Она в Теат
ральном проезде,конечно,увеличилась, но 
намного ниже, чем, скажем, на улице Фай- 
зулина. А с улицей Чайковского и сравнить 
нельзя. Так что вы живете еще довольно 
спокойно. Но город есть город и с некото
рыми недостатками его приходится ми
риться. К примеру, с тем, что в городе мно
го машин.

ПРЯМОЙ РАЗГОВОР С ЧИТАТЕЛЯМИ ОТ 25 ИЮЛЯ 2002 г

Юрий РОЖКОВ, старший инспектор дорожного надзора ГИБДД:
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•  - Здравствуйте, это “Прямая ли
ния”?

-Да.
- Вопрос к вам, Юрий Борисович, та

кой. Я живу в 13 доме 26-го квартала. 
Машины устроили дорогу по зеленой 
зоне и ездят прямо под окнами.

- А раньше этого не было?
- Не было. Стали ездить после того, 

как здесь спилили старые тополя.
- Вас понял. Обязательно в ближайшие 

дни выеду на место и определюсь с этим 
транспортным потоком. Если это зависит 
от неправильной организации дорожного 
движения, проведу беседу с работниками 
ЖЭКа и конкретно примем меры. Хватает у 
нас, к сожалению, и нарушителей, и людей 
£рссовестных, которые портят городские 
зеленые насаждения, газоны, детские пло
щадки. Постараемся вам помочь.

- Спасибо.

•  • Я  живу в квартале “Л ”, 3-й дом. 
Краснова моя фамилия. Мимо нашего 
дома в два ряда ходят машины, начиная 
от КрАЗов и заканчивая мотоциклами. 
Нельзя ни белье вывесить, ни детей вы
пустить. Все газоны и бордюры повыез- 
дили...

- Это связано с тем, что частично из-за 
ремонтных работ закрыт проезд по улице 
К. Маркса. Но мимо вашего дома должны 
проходить только легковые автомобили. Я 
лично согласовывал этот вопрос, иного вы
хода просто нет. Все это временно. Для гру
зовых автомобилей там движение запре
щено. Но после вашего звонка мы постара
емся проконтролировать движение тран
спортных средств около вашего дома.

•  - Беспокоит жительница 12 микро
района. Зовут меня Нина Александров
на. Мне хочется знать, когда-нибудь бу
дет порядок с тротуарами в нашем мик
рорайоне? Машины стоят, чадят на га
зонах, около окон. Травки уже нету. Ма
шины могут выехать из-за любого кус
та!..

- Согласен с вами. Проблема эта сегод
ня стоит особенно остро. И еще дело в том, 
что ГИБДД или ГАИ - как хотите называйте - 
в этом направлении не работает вообще. 
•gTry работу перегрузили на участковых ра
ботников милиции. Они по месту своей 
службы должны наводить порядок. Мы от 
проблемы не отталкиваемся, но в основном 
должны работать по обеспечению безопас
ности движения на дорогах города, а не 
внутри кварталов и микрорайонов. В вашем 
случае необходимо позвонить по телефону 
02 в милицию. Оттуда вызовут патрульную 
машину и на месте разберутся с нарушите
лем. Но и по улицам города навести поря
док у милиции и ГИБДД не хватает машин. 
Так что внутри кварталов, можно сказать, 
работаем в последнюю очередь. Поэтому и 
проблема такая.

- А когда будут ремонтироваться 
внутриквартальные проезды?

- Дело в том, что ДРСЭУ еще не закон
чило ямочные ремонты по дорогам, только 
после этого они могут заняться ремонтом 
внутри кварталов. Но в этом году, я боюсь, 
из-за нехватки финансовых средств в го
родской казне сделать этого они не смогут 
или сделают очень мало.

- Я вспоминаю советские времена, 
мы с мужем только одним колесиком 
заехали случайно на бордюр и были на
казаны штрафом. А сейчас...

- Да. Водителям стало вольготней, осо
бенно после 1 июля. Очень много прав пре
доставило водителям новое законода
тельство...

•  - Юрий Борисович, нельзя ли по 
улице Гвардейской сделать односто
роннее движение? Улица очень узкая.

- А вы представляете, каким кружным 
путем будут вынуждены добираться до сво
их домов многие водители? Мы наоборот 
сейчас стараемся сделать улицы с неин
тенсивным движением двусторонними, 
чтобы улучшить подъезды к жилым домам.

- Ну хотя бы не на всю улицу, а на от
резок...

- Так не бывает. Мне сейчас трудно 
представить дорожную ситуацию около 
вас. Вы, пожалуйста, напишите письмо на 
имя начальника Ангарского ГИБДД А.БЕР
ЛИНА со своим предложением. Это письмо 
придет ко мне. Я выеду на место, сориенти
руюсь, оценю обстановку. Нужно опреде
лить количество транспортных средств, ко
торые там проезжают за один час. И только 
после этого сделаем выводы, какие изме
нения необходимо сделать и надо ли. Толь
ко в письме укажите свой адрес, чтобы вам 
пришел ответ. Договорились?

- Хорошо.

•  - С 1 июля ГИБДД не обязано выда
вать справки о происшедших ДТП стра
ховым организациям, также не решает 
вопрос об ответственности участников 
происшествия...

- Да, это решает сейчас суд.
- Но если я попаду в ДТП, в страхо

вой компании с меня потребуют справку 
от правоохранительных органов.

- Да, ведь документы-то все равно 
оформляем мы и направляем их в суд.

- А мне на руки дадите какую-нибудь 
справку?

- Конечно, о том, что вы пострадали при 
дорожно-транспортном происшествии.

- То есть факт ДТП фиксируете вы?
- Обязательно. Нужно вас также, как и 

раньше, свозить на экспертизу, взять 
объяснение с вас и свидетелей. А решение 
будет принимать суд.

- И какие там приняты решения?
- Вот об этом пока ничего не могу ска

зать. Не в курсе. Сами понимаете, что суды

•  - В конце улицы Декабристов у 17 
микрорайона строят железнодорожный 
переезд через дорогу, ходят грузовые, 
тяжелые машины.

- Переезда никто не строит, все это де
лается самовольно. Дело в том, что по про
екту никакой железной дороги в том месте 
не должно быть. Улица Декабристов строи
лась не для того, чтобы упираться в сущес
твующий сегодня тупик. Железнодорожно
го переезда там не будет, транспортный по
ток будет иметь выход на Ленинградский 
проспект. Но пока денег в городе на это нет. 
Проблема стоит остро. Мы уже что только 
там не делали! И экскаватором выкапывали 
траншеи, и, наоборот, засыпали эту дорогу, 
ставили ограждение... Но жители, имею
щие напротив гаражи, самовольно все это 
устраняют и устраивают проезд через же
лезнодорожную ветку, подходящую к фир
ме автомобилей. К сожалению, штрафные 
санкции к водителям, которые мы можем 
предъявить, очень маленькие. Директор 
фирмы автомобилей нам обещал устано
вить бетонные ограждения, чтобы прекра
тить всякий проезд по этой дороге. Еще раз 
к нему наведаюсь и передам ваши пожела
ния.

•  - Почему на наиболее загруженных 
дорогах вокруг 15-го микрорайона нет 
знаков “Пешеходный переход”? Осо
бенно около магазинов “Престиж”, “Во
яж”?

- Там должны быть такие знаки. Обяза
тельно проверю. Если нет, свяжусь с замес
тителем председателя КПЖКХ В.ЕВЛАШ- 
КИНЫМ. Думаю, что поставим. Денег на это 
потребуется немного.

•  - Юрий Борисович, вы как-то учи
тываете те места в городе, где наибо
лее часто происходят аварии?

- Ежедневно на карту города мы нано
сим такие отметки. Где их больше всего, 
там и есть очаг. Значит, принимаем соот
ветствующие меры.

- И где у нас такие очаги?
- Пересечение улиц Горького и Алешина 

в 95 квартале, в 11 микрорайоне на Ленин
градском проспекте, по улице Энгельса 
напротив магазина “Ярославна", на пере
сечении Ленинградского и Ангарского 
проспектов. Пытаемся в этих местах улуч
шить ситуацию. Например, на Ленинград
ском проспекте у дома-пластины в этом го
ду будет завершен перенос автобусных и 
трамвайных остановок на другую сторону 
перекрестка. В других случаях будем уста
навливать дополнительные ограждения и
т.д.

•  - В прошлой “Прямой линии” вы го
ворили, что проезжая часть улицы 
К.Маркса будет увеличена за счет газо
нов. Что для этого делается?

- Вы имеете в виду ул. К. Маркса на учас
тке от улицы Глинки до Ленина, да?

•Д а .
- Планировалась в прошедшем году та

кая работа. Заказали проект, он разрабо
тан. Будет демонтирована аллея почета у 
администрации и расширена проезжая 
часть. Но на реализацию пока денег нет, и в 
этом году там делаться ничего не будет. На 
имеющиеся деньги ведется капитальный 
ремонт улицы Горького.

•  - Я про остановку трамвая “Техни
кум” по улице Кирова. Машины здесь 
едут, чуть не сбивая ожидающих трам
вай людей.

- Конечно, здесь должен быть специ
альный карман для ожидающих трамвай 
людей. Но сделать его не позволяет шири
на улицы. По правилам дорожного движе
ния пассажиры должны ожидать трамвай на 
тротуаре, а не на проезжей части. Та же 
проблема и на улице Чайковского. Встали 
люди на проезжей части и стоят, рискуя 
своими жизнями. Между тем, когда подхо
дит трамвай, у пешеходов, идущих на по
садку, есть преимущество перед водителя
ми. Те обязаны их пропустить к трамваю 
или от трамвая. Как правило, наши пешехо

ды не знают пра- 
вил дорожного 
движения. Поэто
му и отношение к 
ним водителей со
ответствую щ ее. 
Они их просто- 
напросто не про
пускают. Нет взаи- 
м о п о н и м а н и я  
между водителями 
и пешеходами, что 
часто приводит к 
трагическому ис
ходу.

•  - Я никак не 
могу понять, 
пристегиваться  
сейчас ремнями 
б е з о п а с н о с т и  
или нет? Почти 
все, по моим 
н а б л ю д е н и я м ,  
обходятся в горо
де без этого.

- Правила дорожного движения не из
менились. В них сказано, что водитель обя
зан пристегиваться, как и пассажиры, рем
нем безопасности, прежде чем тронется с 
места. Должен сказать, что мы просто не 
работаем в этом направлении. Перед нами 
ставятся задачи более серьезные - по 
обеспечению безопасности движения. Об
ращаем внимание в первую очередь на гру
бые нарушения. А это относится к “прочим” 
нарушениям, т.е. к мелким. Но это не зна
чит, что мы не имеем права привлекать к 
административной ответственности води
телей, проезжающих без ремня безопас
ности.

•  - Очень плохая дорогу на Саввате- 
евку. Что-нибудь будет там делаться?

- Вы знаете, я там давно не был. Обяза
тельно проверю этот участок. Дело в том, 
что за эту дорогу отвечает Усольское 
ДРСЭУ. Если все так, как вы говорите, то 
обязательно поставлю в известность наших 
соседей.

•  - А можно вопрос личного характе
ра?

- Ну давайте.
- А вы не учились в усольской школе- 

интернате?
- Нет.
- Тогда извините. У меня одноклас

сника так звали.

•  - Я - Макаров Александр. У меня не 
вопрос, а предложение. В силу жизнен
ных обстоятельств я вынужден постоян
но пользоваться трамваем. На останов
ках “Ул. Гагарина” и “Ул. Ворошилова” 
уже два раза меня сбивали машиной. И 
вроде бы не старый человек. Гляжу по 
сторонам. Однако, зимой особенно, 
когда выходишь из трамвая при плохой 
видимости, опасность подстерегает 
буквально сразу. Надо что-то с этими 
остановками делать.

- Согласен с вами, и я давно поднимаю 
этот вопрос. Мне очень понравились в этом 
отношении посадочные площадки в городе 
Улан-Удэ. Там есть пешеходные огражде
ния. Пассажир при выходе из трамвая ни
как не попадет под колеса.

- Надо сделать так, чтобы около 
трамвайных остановок водители просто 
физически не могли нарушить правила, 
а пешеходы не рисковали своими жиз
нями.

- Будем пытаться сделать все возмож
ное при реконструкции улицы Чайковского. 
Но это будет не скоро.

•  - Какие гаишники самые строгие - 
ангарские, усольские или иркутские?

- Самые добрые, уверен, ангарские. За 
других пусть скажут другие.

Подготовил Олег ЗАРУьИН
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ТЕЛЕФОННАЯ 
КАРТА ЭТО:

/Максимально автоматизированный, простой и на
дежный сервис

'✓Конкурентоспособные тарифы 
v Поддержка пользователей, не имеющих тонально

го набора, операторской службой
у  Высокое качество связи (канал 64 Кбит/сек.) 
у Разнообразные номиналы: 15, 30, 50, 100 единиц 
' / Дистрибьютерские скидки для создания вторич

ной сети продаж и проведения рекламы
^/Специализированный дизайн карты с предостав

лением инструкции по пользованию услугой 
v  Наличие памятки пользователя 
'✓Тарифные планы для различных сегментов 
/Срок действия карты - 6 месяцев с момента ее 

первого использования.

.

ТАРИФЫ НА УСЛУГИ 
МЕЖДУГОРОДНОЙ ТЕЛЕФОННОЙ 
СВЯЗИ ПО ТЕЛЕФОННОЙ КАРТЕ 
ПО РОССИИ:
№ Время суток | Тариф

В рабочие дни недели в часы с 9.00 до 21.00 на
расстояние:
1 До 100 км 1,60
2 От 101 до 600 км 3,13
3 От 600 до 1200 км 4,02
4 От 1201 до 3000 км 6,88
5 От 3001 до 5000 км 9,62
6 От 5001 до 7000 км 11,39

В рабочие дни недели в часы с 21.00 до 9.00 на рас
стояние:
7 До 100 км 1,15
8 От 101 до 600 км 2,02
9 От 600 до 1200 км 2,61
10 От 1201 до 3000 км 4,47
11 От 3001 до 5000 км 6,26
12 От 5001 до 7000 км 7,40

В субботу, воскресенье и праздничные дни круглосу
точно на расстояние:
13 До 100 км 0,95
14 От 101 до 600 км 1,56
15 От 600 до 1200 км 2,01
16 От 1201 до 3000 км 3,43
17 От 3001 до 5000 км 4,81
18 От 5001 до 7000 км 5,70

Спрашивайте телефонные карты в городских пун
ктах “Электросвязи”.

ВНИМАНИЕ! АФ ОАО “Электросвязь” 
предлагает предприятиям, владеющим ши
рокой розничной сетью, стать распростра
нителями телефонных карт ОАО “Электрос
вязь”. Выгодные условия, рекламная под
держка.

Обращайтесь после 6 августа по телефо
ну 56-92-22, e-mail: market@angarsk.esir.ru

_______

ПОДРОБНОСТИ

WHO IS WHO,
или Что из себя представляет ангарский рынок 1Р-связи

На сегодняшний 
день IP-телефо
ния представле
на в Ангарске тремя фир

мами: “Бизнес-партнер”, 
“Квант” и, с недавнего 
времени, “IP communicati
ons group”. Возможно, 
оговоримся, есть кто-то 
еще, но пока этот “кто-то” 
никак о себе не заявил.

ЗАО 'Бизнес-партнер" 
более известно как "Global 
One”, чьим представителем 
в Ангарске он является. Фир
ма работает достаточно дав
но, имеет свою клиентуру, 
свое лицо. Характерная 
фраза для работы с клиен
тами “Качество нашей 
связи не хуже, чем у 
“Электросвязи” - своего 
рода девиз фирмы. Это 
понятно: эталоном качес
твенной связи, по вполне 
понятным причинам, явля
ется междугородная и 
международная связь от 
ОАО “Электросвязь”, от
сюда и сравнения.

Другой интересной осо
бенностью работы Global 
One (будем для простоты на
зывать их этим именем) яв
ляется утверждение, что их 
связь - это не 1Р-телефония, 
а традиционная проводная 
связь, аналогичная “Элек
тросвязи”. Наверное, и это 
оправдано. Дело в том, что 
качество IP-связи хуже тра
диционной, чего, собственно 
говоря, не скрывают и сами 
Айпишники (IP). И скажи они 
обратное, странно бы выгля
дело сравнение “не хуже, 
чем у “Электросвязи". Если 
все же поверить утвержде
ниям Global, встает два воп
роса: почему у вас, господа, 
не работает факс и на каком 
основании ваши цены на 
традиционную связь ниже 
аналогичных цен “Электрос
вязи". На первый вопрос, как 
рассказывают сами клиенты

Global One, фирма отвечает: 
что-то не получается с нас
тройкой оборудования. Ве
селее ответа не придума
ешь. Что ж это за специалис- 
ты-связисты, которые не мо
гут настроить собственное 
оборудование? Насчет вто
рого вопроса еще интерес
нее. Если IR понятна более 
низкая стоимость связи. Ес
ли не IP, то это нарушение за
конодательства. Есть зако
ном установленные тарифы, 
и самовольное их снижение 
и, следовательно, уменьше
ние налогооблагаемой базы 
рано или поздно должно за
интересовать соответствую
щие органы. Кстати, все по
пытки найти даже на офи
циальном сайте Global One 
(Москва) тарифы ни к чему 
не привели. Что за тайна та
кая? Так что IP-телефония у 
них или нет - вопрос откры
тый. Быть может, сам опера
тор ответит на него?

Другой фирмой, предос
тавляющей услуги 1Р-теле- 
фонии, является ЗАО “Квант" 
- представитель московской 
компании-провайдера ТА- 
RI0. Работают больше года. 
До весны работали без ли
цензии, как с этим дело 
обстоит сейчас, неизвес
тно. Рассматривали их кар
ту: красивые слоганы и поло
женная в этом случае инфор
мация, но никаких упомина
ний о наличии лицензии. Что 
ж, скромность красит. Да, на
верное, и не в лицензии де
ло. Хотя для получения ли
цензии на оказание услуг 
связи качество самой связи 
имеет первостепенное зна
чение.

“Квант" активно распрос
траняет предоплаченные те
лефонные карты (заметим, 
как и предыдущая компания, 
работают только по предоп
лате), основные клиенты - 
физические лица, незначи
тельное количество малых

предприятий, как правило, в 
форме ЧП, для которых ка
чество отходит на второй 
план, если ниже цена. Цены, 
заявленные в рекламном 
буклете, в принципе соот
ветствуют их же фразе "Не
дорогая связь с теми, кто 
вам дорог”, но, пожалуйста, 
уважаемые клиенты и TARI0 
и Global, запомните (сама 
фирма вряд ли об эгом ши
роко распространяется), их 
цены ниже только на те 
направления, с которыми

возможна IP-связь. По
другим направлениям цен
ник порой “зашкаливает", 
значительно превьгпТая сто
имость обычных тарифов на 
традиционную связь. Поэто
му при работе с этими ком
паниями', прежде чем под
писать договор или купить 
карту, поинтересуйтесь це
нами на нужные вам направ
ления. Приведем несколь
ко конкретных примеров, 
чтобы не быть голослов
ными ( см. табл.):

Направление ТАИО
-  -  - --------------

Global One IP communications 
group

Нерезв

Селенгинск 8,50 6,50 4,50 4,50
Бурятия 8,50 6,50 5,28 4,40
Байкальск 8,50 2,30 2,16 1,80
Красноярский
край

8,50
(за их* (дочрсо)

6,50
[ЯК»((1МЦП1|

6,60 5,50

МЕЖДУНАРОДНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ

Здесь та же песня. Не 
просматривается и 
избыток количества 

каналов у TARI0. На данный 
момент, по их же признанию, 
их всего 8. Напомним, что от 
количества каналов напря
мую зависит, дозвонитесь 
вы до нужного вам абонен
та или вам будут отвечать 
короткие гудки. Правда, к 
концу года, как заявил один из 
работников ЗАО “Квант", они 
планируют увеличить это чис
ло до 32. Встает только один 
вопрос: где они их возьмут?

К тому же, как уже говори
лось в предыдущем материа
ле, IP-телефония естествен
но подразумевает доступ к 
сети Internet по той же карте, 
по которой вы пользуетесь 
связью. Если этого нет - несе
рьезно это выглядит как-то, 
половинчато.

Напоследок позвольте 
дать небольшой совет: спро
сите представителя фирмы, 
предлагающей вам услуги IP- 
связи, какова ширина канала, 
выделяемого ими под голо

совое сообщение. Если 8 
Кбит или того меньше, де
сять раз подумайте, преж
де чем отдавать деньги. Го
ворить вы с грехом пополам 
сможете, а вот про отправку 
факсов вам придется забыть.

IP communications group 
появилась на ангарском рын
ке не более месяца назад и 
предоставляет, как видно из 
названия, услуги IP-телефо
нии. Известно, что у них при
личное количество каналов 
(около 60), факс тоже ра
ботает, а главное, они ока
зывают комплексную услу
гу, включающую как IP-с
вязь, так и доступ в Inter
net. Сказать что-либо более 
конкретное нет возможности. 
Поработают - увидим.

Мы ни в коем случае не 
призываем вас пользоваться 
только услугами “Электрос
вязи", решать вам, но не всег
да вам предоставляют доста
точно информации для при
нятия верного решения. Мы 
попытались восполнить этот 
пробел.

ЛИКБЕЗ

“ Новости” связи: 
I Р-телефония 
без прикрас
Уважаемые чита

тели, к нам уже 
неоднократно  

приходили письма с 
просьбой рассказать, 
что такое 1Р-телефония. 
Сегодня мы попытаемся 
ответить на ваши вопро
сы.

IP-телефония - это 
достаточно современный 
вид связи, основанный на 
использовании цифровых 
технологий, когда голос 
(аналоговый сигнал) або
нента преобразуется на 
сервере оператора в циф
ровой сигнал (данные), 
сжимается (компрессиру
ется), делится на “пакеты" 
и по выделенным линиям 
передачи данных (реже че
рез Интернет) передается 
на сервер, в пункт назна
чения. Там данные собира
ются в единое целое, раз
жимаются (декомпресси
руются), преобразуются 
обратно в аналоговый сиг
нал и поступают в ТфОП 
(телефонная сеть общего 
пользования), на телефон 
вызываемого абонента. 
Для пересылки "пакетов" 
используется протокол IP 
(Internet Protocol), что и да
ло название этому виду те
лефонии.

Конечно,качество свя
зи по IP ниже, чем по обыч
ной телефонии. Потому 
что данные, передающие
ся по линии, сжимаются, 
за счет чего увеличивается 
пропускная способность. 
Если раньше (имеется в 
виду традиционная связь) 
по линии шли один или два 
разговора, то при сжатии 
IP-информация может уп
лотняться в 4-8 раз, и по
является возможность 
вести до 8 разговоров од
новременно. Степень уп
лотнения зависит от опе
ратора, от того, насколько 
он дорожит качеством, и 
от того, какую прибыль со
бирается получить, потому 
что чем выше уплотнение, 
тем ниже качество, но зато 
количество разговоров, 
которое возможно осу
ществить на одной линии, 
увеличивается, а значит, 
возрастает и доход. Стан
дартная линия, или, как ее 
еще называют, канал, име
ет пропускную способ
ность 64 Кбит/сек. (тради
ционная связь). При этой 
скорости прекрасно про
ходит голос, нет никаких 
препятствий для передачи 
факса. При 32 Кбит/сек. 
слышимость становится 
чуть хуже, но не настолько, 
чтобы “бросаться в глаза", 
факс тоже проходит. А вот 
при 16 и, тем более, 8 
Кбит/сек. слышимость за
метно ухудшается, а при 8 
Кбит/сек. факс вообще 
вряд ли удастся отправить. 
Тем не менее это, так ска
зать, достоинства IP-теле
фонии - более низкая, в 
сравнении с традицион
ной связью, цена.

Теперь о недостатках. 
Главный - это заметно 
низкое качество связи 
по сравнению с традици
онной связью. То, о чем го
ворит собеседник, можно 
разобрать, но комфорта от 
общения вы не получите.

Вое-таки приходится вслу
шиваться. Так что призна
ния в любви не стоит дове
рять IP-телефонии.

Среди других недос
татков нужно отметить, что 
отсутствие в IP механиз
мов обеспечения гаранти
рованного качества услуг 
делает его пока не самым 
надежным транспортом 
для передачи голосового 
трафика. IP не гарантирует 
доставку “пакетов", а так
же время их доставки, что 
вызывает такие проблемы, 
как “рваный голос” и прос
то провалы в разговоре. 
Впрочем, это весьма ко
роткие задержки, проис
ходящие к тому же не всег-
да. -щ

Еще одним недостат
ком IP-телефонии являет
ся то, что пока не во всех 
населенных пунктах 
России, ближнего и 
дальнего зарубежья 
есть возможность вос
пользоваться этим ви
дом связи. Поэтому тем, 
кто все же пользуется ус
лугами фирм, предостав
ляющих услуги 1Р-телефо- 
нии, стоит поинтересо
ваться стоимостью разго
вора не только по указан
ным в рекламных буклетах 
направлениям. Иначе рис
куете заплатить больше, 
чем по обычным междуго
родным или международ
ным тарифам “Электрос
вязи”.

Несмотря на все пере
численные недостатки, IP- 
телефония, и это нужно 
признать, достаточно пер
спективное направление. 
Она, конечно, не означает 
отказа от традиционной 
связи в будущем, как по
рой заявляют отдельные , 
ее представители. В тех же 
США, где IP-телефония из
вестна потребителю зна
чительно дольше, чем у 
нас, никто не собирается 
отказываться от традици
онных форм связи. У пот
ребителя полная свобода 
выбора. Если качество 
для вас не играет ника
кой роли, не нужно отп
равлять факсимильные 
сообщения и вы желаете 
сэкономить на межгоро- 
де, можете попробовать 
IP.

В заключение позволь
те дать совет. Поинтере
суйтесь, прежде чем поку
пать карту, у IP оператора 
о количестве каналов, 
находящихся в его рас
поряжении. Если их нем
ного, то в часы пик попыт
ки дозвониться будут си
зифовым трудом - все ка
налы будут забиты. Небес
полезно будет узнать и 
скорость пропускания. 
Если меньше 16 Кбит/сек., 
то стоит подумать, прежде 
чем платить деньги. Спро
сите, даже если скажут 
неправду, в процессе сое
динения поймете сами и 
сделаете соответствую-4. 
щие выводы.

И еще: IP карта, по 
идее, должна предостав
лять ее владельцу выход в 
сеть Internet. Если этого 
нет, то выглядит это как-то 
несерьезно.

Хорошей вам связи!

ЧИТАИТЕ НАС КАЖДЫЙ  
ПОСЛЕДНИЙ ВТОРНИК

МЕСЯЦА Я

mailto:vrem@irmail.ru
mailto:market@angarsk.esir.ru
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Л Ш -С Л Л О П  "У  Ш Ш Ш М "
Бирюза - по-- 

персидски - “камень 
счастья", по-арабски 
- “приносящий удачу 
а делах, победу”. Го
лубая бирюза, вос

петая поэтами, была символом 
верной любви. Добрым и порядоч
ным людям она дарует мир и доста
ток в^оме, успокаивает ссоры. В 
тибетской медицине бирюза вхо
дит в состав шести важнейших дра

гоценностей с лечебными свойс
твами (наряду с золотом, сереб
ром, медью, жемчугом и корал
лом). И еще: ни один камень так не 
освежает и не украшает лицо, как 
серьги с бирюзой. Она дает уве
ренность и является лучшим источ
ником положительных эмоций.

В нашем салоне из бирюзы вы 
найдете бусы, браслеты, серьги. 
Тем, кто хочет приобрести цирко
ний, напоминаем: у нас очень низ

кие цены на изделия из него. Толь
ко у нас вы увидите пушистиков - 
смешных зверюшек из пластики и 
натурального меха - веселый пода
рок даже для водителей в виде под
вески в машину, не говоря уж об ос
тальных - они нравятся всем! Же
лаю удачи!

Наташа.
P.S. В прошлой публикации 

вместо первого слова “агат" следу
ет читать "гагат” .

Адреса: рынок “швнхайка” , пром. зал № 3, направо от прод. зала, каб. 65,
с 10 до 17 часов, выходной - понедельник; 

ул. К. Маркса, 34, ТД “Пальмира”, первый этаж, 
понедельник-суббота с 10 до 20 часов, воскресенье - с 11 до 19 часов. О

ГРАНТЫ
НА СОЦИАЛЬНЫЕ

АН ИЯ
Н а предоставление гран

тов ЮКОС выделяет в 
обцдей сложности 1 миллион 
долларов. Планируется, что в 
рамках программы будет запуще
но не менее ста проектов, направ
ленных, прежде всего, на пропа
ганду здорового образа жизни, 
развитие досуга детей и молоде
жи, социальную поддержку неза
щищенных групп населения и бла
гоустройство городов и поселков. 
Как следует из условий конкурса, 
принять участие в нем могут как 
некоммерческие, так и коммер
ческие органи-Ш вГ*л-,^ ь̂ “ *

нитарная помощь, а материаль
ный стимул деловой активности. 
Если обратиться к терминологии, 
то “грант" - это право, получаемое 
на конкурсной основе гражданами 
или организациями на выделение 
некой суммы средств для выпол
нения конкретного проекта в той 
или иной области. Денежные 
средства в данном случае переда
ются безвозмездно и безвозврат
но, но используются исключитель
но по целевому назначению. Ре
шение о финансировании 
представленных на конкурс

рование. Так, победителем кон
курса "Здоровье населения Рос
сии", проводимого Институтом 
открытого общества в Новосибир
ске, стал проект информирования 
подростков по вопросам профи
лактики СПИДа. Проект был пред
ложен физическим лицом и реа
лизуется путем создания центра 
подготовки консультантов для ра
боты в системе среднего профте
хобразования, а также совместно
го проведения познавательных 
мероприятий среди учащихся тех
никумов. Другой интересный про- 
  ект “Этот вол-

зации, подраз
деления муници
пальных адми
нистраций, об
щ е с т в е н н ы е  
объединения и 
даже отдельные
группы граждан, объединенные по 
неформальным признакам. Нап
ример, соседи по дому или колле
ги я тех, кто чувствует в себе 
серьезный творческий потен
циал и организаторские спо
собности, возможно и индиви
дуальное участие. Такой демок
ратизм вполне оправдан - кто, как 
не сами люди, лучше любых коми
тетов и социальных учреждений 
знает, чего больше всего не хвата
ет детям и взрослым родного го
рода или района. По мнению руко
водства компании, главное усло
вие участия - это то, что у соис
кателей должно быть желание 
улучшить жизнь людей, а не 
только деловой прагматизм эф
фективно потратить деньги и кра
сиво отчитаться по ним. Без тако
го желания работать на социаль
ных проектах не стоит.

Однако соискатели должны 
иметь в виду, что крите

рии, предъявляемые к проек
там, достаточно жесткие. Ведь 
предоставление гранта - не гума-

Нефтяная компания ЮКОС объявила откры- 
тый конкурс на получение грантов для реали
зации проектов, направленных на улучшения в 
социальной сфере регионов производствен
ной деятельности компании.

шебный мир ку-
ко /г; предло--
женный Новоси
бирской облас
тной организа
цией детей-ин-

проектов будет приниматься 
управлением региональной со
циальной политики НК ЮКОС
при поддержке экспертного сове
та международного благотвори
тельного фонда Charities Aid Foun
dation (CAF), который является со- 
организатором программы. С ни
ми же предстоит тесно взаимо
действовать конкурсантам в рам
ках работы над проектом и созда
ния отчетности по реализованно
му проекту.

валидов, пред
лагает эффективные пути интег
рации детей-инвалидов в общес
тво средствами театрального ис
кусства. Этот проект победил на 
конкурсе "Сибирь - территория 
согласия".

н

организаторы будут вни
мательно следить за 

тем, чтобы проекты, предло
женные на конкурс, не дубли
ровали уставную или плановую 
деятельность конкурсантов, по
тому что проект - это начинание, 
которое идет сверх обычной дея
тельности и которое отличают 
уникальность, определенные вре
менные рамки и целенаправлен
ность усилий по достижению ре
зультата. В качестве примера 
можно привести проекты, которые 
уже получили грантовое финанси-

адо сказать, что в практи
ке российских компа

ний организация программ, где 
население может стать полноп
равным партнером, явление 
нечастое, но инициатива ЮКО
Са вселяет оптимизм. В данном 
случае можно говорить о ярком 
примере ответственности крупно
го бизнеса перед обществом.

К А  С А Х А ! »

Т е л .  5 1 -1 4 -2 9 • лл ■ •

МУКА САХАР
о т р у б и ,  д р о б л е н  к а  
Р И С ,  Г Р Е Ч К А

Тел.55-67-74

ор-Агро
П. пленка 

(100, 150, 200 мкр)
Мука в/с, 1с - 25, 50 кг
^ахаР Окорочка.

Отруби. С/х корма.

>о>о
I

N
I

<3-
Ш

П Л т п е ж а - 2 5 . 5 0 .

100 метров

С /х  ко р м а ■11М

Конкурс

•Утерянные документы: трудовую 
книжку, диплом ЦВ №284103 от 
07.06.1994г. об окончании Ангарского 
технологического института на имя Вла
димировой Натальи Юрьевны считать 
недействительными.

7
С Т Р О Ч Н А Я  И Н Ф О Р М А Ц И Я

к в а р т и р ы
т и п Р А Й О Н Э Т А Ж П Л О Щ А Д Ь

общ./ жил./ кухня
БАЛ./
ЛОДЖ.

ТЕЛ. ЦЕНА
T.py6i

Комната 89 кв-л 1/4 19,2, на 3 хоз. - '170
1 хр. 7 мрн 5/5 31,0/16,5/6,7 Б Т 230
1 ул. 277 кв-л Л - \ 34,0/17,0/7,0 - - 225
1 ул. 95 кв-л L 2/5 33,2/16,8/8,5 Б Т 265
1 ул. 32 мрн 5/5 31,0/17,0/9,0 Б - 260
2 хр. 179 кв-л 4/5 44,0/28,0/6,0 Б т 320
2 хр. 84 кв-л 4/5 44,8/28,6/6,5 Б т 280
2 ул. 9 мрн 3/9 52,0/32,0/7,5 Б т 390
2 ул. 29 мрн 3/10 50,3/26,0/9,2 Б т 360
2 ул. 17 мрн 3/5 43,7/26,9/8,0 - - 360
2 кр. 77 кв-л 2/3 53,0/31,0/8,0 - т 400
2 кр. 107 кв-л 1/4 59,6/33.0/7,9 ш • 400
3 хр. 9 мрн 2/5 55,0/37,6/5,8 Б т 390
3 хр. 94 кв-л 5/5 56,0/37,4/6,0 Б - 340
3 эксп. 11 мрн 7/9 ;56,0/42,0/6,0 Б т 380
3 ул. 32 мрн 5/5 № 7. 43,l  _

Б т 650
3 кр. 106 кв-л 2/4 77,9/49,3/7.4 - - 650
5 эксп. 13 мрн 4/5 102,0/63,2/8,1 Б т 750
4 ул. 12а мрн 1/9 76,0/58,0/9,0 Б т 650
5 ул. 107 кв-л 4/4 136 Б т 1200

Купим 1-, 2-комнатные квартиры

Адреса: 8 8  кв -л , д .2 Т е л .5 3 -8 4 -2 4
10 мри, д. 46 (ателье "Приангарье"), тел.5 9 -8 4 -8 4 .

1 0  лет 
безупречной 

работы
льготы пенсионерам  и постоянным клиентам

К инотеатр  “П о б е д а ” , 2 этаж , 
с 10  до 19 ч а с ., суббота  

с 10 до 14 часов. Тел. 5 2 -2 0 -0 9 .

Торговый дом  “ Геф ест” , 2 этаж, 
с 10 до 1 9 .3 0 , без выходных 

Тел. 5 5 -5 6 -0 4  *•74

''Д и а л о г-Т а й л "
то B i i t f t r  установит

металлочерепицу\

саидинг, искусственным 
камень, витражи.г *

KV Адрес: f.Ангарск, -
пл.Ленина, маг. "Аргб". 

Т е Л  : 5 2 2 -2 1 6 /  5 0 9 -4 0 9 .

г г р т р д  изготавливает 
чгчи/ и устанавливает

окна, двери и др. 
строительные конструкции

из высококачественного, 
экологически чистого пластика 
(пр-во Германии) и алюминия. 

Тел. 5 2 -2 5 -7 5 .

ПЛАСТИКОВЫЕ
ОКНА

Цена от 2800 руб/м2
/  Центр строительных материалов

“М А С Т Е Р ” V  55-65-62  
15а мрн, д .39, ул. Коминтерна

S  Магазин “СЕВЕРНЫЙ” В 52-74-25 , 
ост. трамвая “Техучилище”.

УТЕРИ

086.

круглосуточный

^ е л е ф  O f .

Г / Г  л р в е р / f j j

Помощь психолога.
Лицензия Д 025203 от 24.10.2001 г

•Утерянные документы: паспорт, 
свидетельство о рождении детей, удос
товерение ветерана труда, свидетельс
тво о брачной регистрации, домовая 
книга на имя Хаэюткиной Ольги Фили
моновны прошу вернуть за вознаграж
дение по адресу: 8 мрн-10-91.

•Утерянную барсетку с документа
ми на имя Семенова Олега Викторовича 
прошу вернуть за вознаграждение. 
Тел.раб. 503-242.

•Утерянный военный билет на имя 
Леонова Владимира Игнатьевича счи
тать недействительным.

•Утерянные документы: военный 
билет, трудовую книжку, диплом ЦВ 
№284107 от 07.06.1994 г. об окончании 
Ангарского технологического института 
на имя Владимирова Андрея Яковлеви
ча считать недействительными.

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ, МУЖЧИНЫ!
Многие сексуальные затрудне

ния у мужчин связаны с нервными 
стрессами, сбоями гормональной 
системы и, как следствие, с инфек
ционными процессами, развиваю
щимися в различных органах и тка
нях организма. Бичом пожилых и не 
очень мужчин стали простатит и 
аденома предстательной железы. 
Согласно статистике, семь из деся
ти мужчин страдают этими недуга
ми. Они вынуждены принимать ло
шадиные дозы антибиотиков, под
вергаются унизительным процеду
рам, а простатиту хоть бы что. Вот 
тут-то они и начинают понимать, 
что не все лечится химией.

Американская компания HEALT- 
HYWAY PRODUKTION предлагает 
нетрадиционные методы лечения 
мужских болезней активными 100%

натуральными препаратами.
ЙОХИМБЕ - препарат нового 

поколения, предназначенный для 
комплексного лечения психической 
и функциональной формы импотен
ции, особенно когда она осложня
ется инфекционными заболевания
ми половых органов. Препарат лик
видирует застойные явления в 
предстательной железе, устраняя 
причину простатита, усиливает 
кровенаполнение и эрекцию, унося 
ожидание неудачи и даря несокру
шимую уверенность в своих силах. 
Удивительная мощь, сбалансиро
ванность, высококачественное сы
рье самого ЙОХИМБЕ, содержащее 
алкалоид йохимбин, позволяет ре
шить многие мужские проблемы!

Крепкого здоровья вам, мужчи
ны!!!

Приобрести настоя 
представителя фирм

| В  * ОТ ОфИ1
ALTHYWAY PRQUUi

можете в аптеках по адресам:
Аптечная сеть ООО "Аптека"
♦ аптека • 29 мрн, д.7, тел. 6*39-04;
♦ аптека №113
ул.К.Маркса, 35, тел. 52-75-06:
♦ аптека N9 233 * 7 мрн, д. 16, тел 6-82-72;
♦ поликлиника БСМП, 22 мрн, тел. 6-58-55
♦ детская поликлиника №3 - 84 кв-л;
♦ поликлиника №1
МСЧ-28 • 210 кв-л, тел. 54-01-27;

« К Ш  ']  Остерегайтесь
■ ‘ дешевых подделок!

Товор сертифицирован
♦ аптечный пункт “ Алекс-2", 15 мрн, д. 38;
♦ поликлиника №2 СПАО АУС. 6а мрн.;
♦ Справочная служба тел. 060 
Аптека "Лавка здоровья"
ул.К. Маркса, 36. тел. 52-86-93; :
♦ аптечные киоски: К  
12а мрн Л Д  “Гефест", 2 этаж;
182 кв-л, м-н "Рассвет” , правый подьезд..



Вы хотите свободно говорить 
на английском, но не любите t 

зубрить правила?
Тогда эти курсы 

•Бизнес 
•Разговорный

В международной системе школ 
английского языка

S m s ’ #rbnnl
лиц. А934713 ГУОИО адм. ИО

Ленинградский проспект, 6, МОРУЦ, оф. 410. 
Тел. 6-20-39www.denisschool.ru.w.

ТРЕБУЮТСЯ ПРЕПОДАВАТЕЛИ

Ангарский мехлнико-тсхнологическии техникум легкой 
промышленности продолжает набор студентов на 2002*2003 

учебный год по следующим специальностям:
* Дисвноо*отделснис 

Т е х н о ло ги я  ш вейн ы х  изделий  
(база 9 и I I  классов)

М од ели р о ва н и е  и к о н с т р у и р о в а 
ние  ш в ей н ы х  изделий  (база  /  I к л а с 
сов)

Э коном ика  и бухга лт ер ски й  учет  
(база 9 классов на коммерческой  
основе . база 1 1 классов  на 
бюджетной и ком м ерческой  основе)

Л вт о м а  т  ц JU рова нны е си cm ем ы 
обработки инф орм ации  и 
у п р а в л е н и я  (база I I  классов на 
бюджетной и коммерческой  основе).

Справки по тел*: 6-49-91* 6-08-64.

!<почное отделение 
(fwm 11 классов!

Т е х н о ло ги я  ш вей н ы х  изделий  
М оделирование  и к о н с т р уи р о в а 

ние ш вей н ы х  изделий
Эконом ика  и б у х га л т е р с к и й

учет
К о м м ерция  
М енеджмент
А вт о ма т и зи рова нны е  систем ы 

обработки инф орм ации  и
упраолени  я

Обучение ведется на бюджетной  
и коммерческой основе .

321 Г

Справки по тел.: 6-04-21, 6-08-64.
к-

Ю ридические усл уги  от “ Рипли- К о н с а л т и н г ”
Регистрация ООО, ЗАО (фонды, МНС, печать, ФКЦБ) от 2500 1
Перерегистрация 0 0 0 , ЗАО по новому закону от 500 1
Дополнения и изменения в учредительные документы от 800 1
Ликвидация предприятий от 10000 1
Регистрация выпуска акций в ФКЦБ 3000 1

|  Составление трудовых гражданских договоров, должностных инстурукций : |

Адрес: ул .Н орош илопл,37Л  (бы вш ее отд. м илиции ), тел . 5 3 4 -8 5 6 .

А УД И О ТЕ Х Н И К А

Магазины:
Сибирские узоры", 
ул. К. Маркса, 40.

Тел.: 52-85-61.
Подарки (дпорсц 
бракогочотяинн). Тел .: 53*04*82 .

МУЗЫКАЛЬНЫЕ ЦЕНТРЫ 1рвого ПОКОЛЕНИЯ

Стадион “Ангара”
кубок Иркутской 

^ области
I августа

Встречаются команды:
“Ангара” (Ангарск)- 

-ДЮСШ-8 (Иркутск).

4463

Начало в 18 .30  часов.

□
GnpoiitoMiuiekc

Стекло 3 мм 98 руб./м2

двп 95 руб.

Гипсокартон 9,5 мм 160 руб.

Профиль ПП 60x27 55 руб;

Краска ПФ 266 2 кг 83 руб.

^  Центр строительных материалов 
“М А С Т Е Р "  в  5 5 -6 5 -6 2 ,

15а мрн, д .39, ул. Коминтерна

S Магазин “СЕВЕРНЫЙ" в 5 2 -7 4 -2 5 , 
ост. трамвая “Техучилище”.

Г А гентстве > “  1П е Т Р О В И Ч Ъ ”  1
. -Л

Тип Район Цена, Площадь Примечание
т.руб. общ. жил.

Комната 1 кв-л 140 14,3 2/ 2,3 хоз.
1 -комн.хр. 8 мрн 230 31,1 16,5 2/5, балкон, м. дверь
2-комн.хр. 92/93 кв-л 250 41,0 26,0 1/5, дв.дв., решетки
2-комн.хр. 179 кв-л 320 44,2 29.9 2/5, балкон, м.дверь,торг
2-комн.ул. 212 кв-л 360 52.0 31,0 2/9, балкон, тел., м, дверь
2-комн.хр. 47 кв-л 270 44,6 30,0 2/4, балкон, м. дверь, решетки
2-комн.кр. 81 мрн 550 54,7 31,8 4/4, балкон,тел., торг
2-комн.ул. 18 мрн 420 50,2 29,1 2/5, балкон, м. дверь, решетки
3-комн.ул. 33 мрн 560 62,0 40,0 7/7, балкон, лоджия, тел.
3-комн.ул. 7 мрн 500 68,7 36,9 j 2/5, балкон, тел., дв.дв., торг
3-комн.кр. 18 кв-л 430 67,9 47,4 2/ 2, решетки, м. дверь, торг

L Тел. 52-85-61t, квартал 106, д ом  7а «в7 ^

X X X JU Q Q O O O Q f.'O O Q O I ГИ

v *  д а

Х  t1 1 Супермодных сумок j
(в т.ч. спортивных), рюктков 

j; ранцев (в т. ч. на одном ремне), 3 
\ портфелей, /планшетов, папок. §
сМ-н “ Кудесник” ,
1177 кв-л
Е-(бывший “Детский 
мир"), 2 эт.;

|ТД “Люкс” , 212
гюедакк

□
Onpoû oMfuiekc

ЖАЛЮЗИ
ертикальные от

~ I *‘“’*.1“ ' Г ’г" *,4SJWr

оризонтальные от350руб/м2 

ащитные от 1850®

S  Центр строительных материалов 
“М А С Т Е Р ” *  55-65-62,

15а мрн, д .39, ул. Коминтерна

•SМагазин “СЕВЕРНЫЙ” *  52-74-25, 
ост. трамвая “Техучилище”.

(ЯЛШ ОАО "Ангарскцемс
в ы с о к о п р с

шлакоблоки с

шт" предлагает:
> ч н ы е
п р о п а р к о й

Размер 390x190x188 мм; вес 20 кг.
Цена:
опт 10 руб. 48 коп. 1ш т.; 
розница 11 руб. 1 шт.

Испытайте сами - 
вы останетесь 

довольны!
Обращаться в отдел сбыта ОАО “Ангарскцемент”.

Т ел.: 508-640, 508-642, 508-643, 508-617.

Предприятие в связи 
с ликвидацией
реализует

недвижимость
в п. Новый-4:

незавершенное здание
цеха

металлоконструкций 
S=8488,7 кв. м, 

заглубленный склад 
5=314,8 кв. м, насосы 
ручные садовые и др. 

имущество.
Подробную 

информацию узнать
по тел. 9 -3 2 -5 4 , tMl

ИЩУ РАБОТУ
^Водитель кат. В,С с капгаражом 

ищет работу. Тел. 6-58-59 после 19 
часов.

206 к в -л , Д*3, "Салон красоты", 2 эт.
Ш  5 4 - 3 3 - 3 2
www . sakura. da. г и

1 кв-л 2/2 1 11.6 160,0 2 хоз
ТВ кв-л 1/У 20,1 ibu.O 3 хоз., ж.дв.
21 кв-л - Г 7 150.0 ^  хоз., ж.дв., реш.
3!з кв-л 1/2 ~1 1 1 Бо.о 2 хоз., ж.дв.

кв-л 1 /,6 3 хоз.
25 кв-л у ,  | 215,0 3 хоз., 2 комнаты
1 ( /  кв-л Ь/ь 38,0 330.0 ^  хоз., 3 комнаты

1-ко м натны е квартиры
8 мрн 2/5 31,1 16,9 6,0 230,0 Б
15 мрн Ь/Ь 3^,1 ТВ, 7 г 8.4 250,0 ул . Ь, ж.дв., реш
11 мрн ;; '■ 34,3 31 f j 8,0 . ТТЛ П ул., Ь
18 мрн ' '■Vi 1 / .' 6,7 ^ЗЬ.О ул., ж.дв., peui.
18 мрн 1/S 34,6 1ё.ё ' 8,4 ул., I, ж.дв., рош.
19 мрн ■ 2 /5 ' ' з2,9 1 /;о-_ 260,0 ул
22 мрн ^3/Ь 1Я,7 285,0 ул.ь Б, ж.дв.
1 П  кв-л Ь/5 33,6 т- \ 2/6.0 ул.. Б, ж.дв.
21о кв-л 1/ь гг г 18,0 I,*- 1, дв.дв., торг
219 кв-л 5/ь 33,6 1 н. 0 ,;.'i

. .. .. F ул., Ь, ж.дв., реш.
/3  кв-л 

8 мрн

1/4

5/5

40.8 1

45.8

га. 1
2 -к о

28,6

^,2
MHBTHI

6.0

280,0 
ые ква

290,0

кр.
рти р ы

Б, Т, ж.дв. ‘ i
9^мрн ! 457) ^8,7 6,0 Г’г. П. г, реш., дв.дв., рассрочка
10 мрн . . ■ •Т*..п i 28,8 f . r ж.дп., реш.
ТО мрн 275 44,7 2§0,0 Ь, 1, ж.дв.
1 £ мрн 3/Й 4 4 ,/ 2в,з Г / . •' ' Б/Т, ж.дв.
84 кв-л 2/Ь "2В7Г' ь.Б- im :n - ь, i
У2/93 кв-л V b ; 2 6,4 п.0 о,6 ж.дв., peiu., сост. хор.
1( ( кв-л ■ i/5 4Ъ, / , 6.3 * ^ 1, высокий этаж
22 мрн 275 Ь0,1 ТГО'" в,Б 430,0 ул.,Ь, 1, ж дв.
Ji? мрн “Ьо.о 8,8 4зо:с ул., 2Ь
ЯЗ мрн \ п ',-1/ 35.Я г, Г; с*: ос с с ул.
ЬЬ кв-л г 257J Б .0 ■100,4 кр., Ь, Т, ж.дв., реш.

75 кв-л 3/3 60,5 32,7 10,0 600,0 кр.. Б, Т, ж.дв., ремонт
A KR-л 1/4 MvO 32,4 1-  , ккр., 1, ж.дв., реш.
Ь K R- n 1/4 1 61.8 1Ь,0 Ь80,0 кр., 1, реш., ж.дв.
Ь кв-л 1 4 55,Ь 32,5 8,6 600,0 кр., реш., ж.дв.
Ь кв*л 4/4 ЬЬ,Ь ' 8,6 ТЪЬо.О кр., Ь, I, ж.дв.
Слюдянка “ 2/3 8,5 ;>,т| г» ул., Ь. 1, центр
8 мрн 

8 мрн

2/Ь

5/5

60,5

58,1

[37 ,0
з - к

42,0

8,5
о м н а т

6,3

420.0
ны е кв

370.0

Ь, 1. ж.дв. 
а р ти р ы

Б Д
10 мрн 2/5 t 3 /Л 6,0 "!зб0,0 ГЬ, ж.дв.
1Ь мрн 5/5 55,3 ■ ' П Збо.о ь * ДП
93 кв-л f/5 ' 55, 3 /, / ' ' 1, *  ar., реш.
210 кп-л 54,6 5,5 ■ 1,’П П Ь, ДИ ДF-:
7 мрн т Ьб,4 40,4 8,5 ЗЗО.о ул., 1, ж.дв., торг

мрн 1 59,4 44;0 с, п 4bti,0 ул.. / 1, \, ж.дв., реш.
1 1 мри >̂6,8 ' ' ' . •Тг.г. 0 ЭКСП., Ь, 1, ж.дв.
Г2а мрн 4/5 bSt8 40 ,R 7,0 ьЬО.О ул., Л. Г, ж.дв.
1Ь мрн 3/Ь Бв. 1 , 3/,3 6,7 5^6,0 ул.. Л, Б, Г, ж.дв., торг
29 мрн •V IЛ 6 /,5 4^,5 .̂0 П  'М г, ул , Ь. * дв.
52 мрн 8/У 62.4 4и,о 8,0 450,0 ул.. Б
84 кн-л 5/S 62,3 ' 39,3 600,0 ул., Ь. 1, дв.дв.
1 ( (  ки-л 6/3 ! б2,7 ,1н , 9,0 650,0 ул., Л. Ь, Т Ж.ДВ.
2 12 кв-л 4/10 5274" 4 1,2 8,2 ёЗо.о ул., Ь, 1
18 кв-л /̂2 67,9 4 /,4 7 Р 4Й0,0 кр , ж ди., реш
38 кв л г .” /4,Ь ь2.П уп кр., I, ж.дв., реш.
Ь5 кв-л 172 60,0 47,0 67) 4Ь0,0 Kp.,If ж.дв., реш.
/3 кв-л . 1 78,0 О Т 8,0 кр., Ь, Г, ж.дв.
89 кв-л 4/4 74,6 9,0 ) /'ЬЬ.Ь к р  . Т. Ж.ДВ.
А кв-л 1/4 1 ,1V1 &30,0 кр., 1 » .дв., реш.
Ь кп-л 2 / 4 ] г  ?ё,3 Ь2,У 8,5 ..аоо.о": кр.. Т, ж.дв.

4 -к о м н а т н ы е  квартиры
1 кп-л 108,0 68,0 14,0 800.0 кр.. Т
I I  кв-л 4/4 RJ275" ТВ,о I,, , , 957ГП- кр., Ь. Т, новая
1 ( (  кв-л 1 /5 61,9 8д ~ ЪЬо.6 I. реш , ж дв.
1 ( мрн ■ 86,5 №.8 /50,0 ул.. Ь. 1

С T А Б И Л Ь НО , Н А Д Е Ж Н О ,  П Р О Ф Е С С И О Н А Л Ь Н О

К ур с ы
корейского

м а с с и в а .
Тел.: 5 3 -4 6 -9 2 ,^  

54 -11 -50 .
Лицензия №2249 от 02.02-1996 г г С.-Петербург. /

УСЛУГИ

> Ш тукатурно-м алярны е  
работы. Тел. 56-17-62.

>Обтяжка мягкой мебели. 
Тел. 55-64-03.

> Ремонт телевизоров и 
в/м, гарантия. Тел. 510-773.

^-Ремонт телевизоров, де
шево, гарантия. Тел. 54-21- 
12. ' :

VРемонт любых TV, ВМ. Га
рантия. Тел .55-05-49.

^Перевозки. Тел. 52-60-96.
> Перевозки. Тел. 9-17-51.
^Доставим шлак, песок, 

гравий а/м ЗИЛ. Тел. 51-78- 
48.

^Доставим шлак, песок, 
гравий.Тел. дисп. 510-544.

М Е Т А Л Л И Ч Е С К И Е

ДВЕ^ Ш Ё
II

* п о кр аска  
с *достаика
1 ^установка 
'! * м а ю к

г

и *о зам ок
м о г а л л и  ч сТС11ЛИ1ДЫ п о д

БГСПГОЦР.ПТНЫ И К Р ГЛ И Т  НА * МГСЯ

I К и с  
с т о к л о 

ИД
ТЕ/1.: 57-81-67

Венка от проазбодатала
■  Цены минимальные.

Пенсионерам 
скидка 5%. 

Адрес: ; 
Н Я  93 кв-л, павильон 

"Венка а ритуальные 
принадлежности".
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